

Polresta Banyuwangi Ikuti Kegiatan Penguatan Jaringan Netizen Jawa Timur

Hariyono - BANYUWANGI.JARNAS.CO.ID

Aug 7, 2024 - 19:01



Acara penguatan jaringan netizen wilayah jawa timur berlangsung di ballroom Hotel Windham Surabaya, Rabu (7/8/2024).

BANYUWANGI - Dalam rangka menyongsong Pilkada serentak 2024 di Jawa Timur, Polresta Banyuwangi menyelenggarakan kegiatan Penguatan Jaringan Netizen Wilayah Jawa Timur. Acara ini berlangsung di ballroom Hotel Windham Surabaya dengan tujuan mengedukasi netizen mengenai peran bijak dalam

bermedia sosial untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Rabu (07/8/2024).



Acara ini dihadiri oleh Kabidhumas Polda Jatim Kombespol Dirmanto, S.H., S.I.K., dan beberapa pejabat utama Bidhumas Polda Jatim, serta para netizen dari seluruh Jawa Timur. Kegiatan dimulai dengan registrasi peserta, pembacaan doa, dan menyanyikan lagu Indonesia Raya, diikuti oleh pemutaran selayang pandang Bidhumas Polda Jatim.

Dalam sambutannya, Kombespol Dirmanto menekankan pentingnya peran netizen dalam menciptakan suasana Pilkada yang aman dan kondusif. "Netizen memiliki peran krusial dalam era digital ini. Dengan bijak bermedia sosial, kita dapat membantu menjaga situasi tetap kondusif dan menghindari penyebaran hoax," ujarnya.



Ketua Komite Digital Jawa Timur Dr. Arif Rahman, menyampaikan materi mengenai dampak media sosial terhadap dinamika politik dan keamanan. Ia mengingatkan bahwa informasi palsu yang beredar dapat memicu kerusuhan dan merusak stabilitas keamanan. "Tugas kita adalah membuat konten positif dan mengedukasi masyarakat untuk memfilter informasi yang mereka terima," paparnya.

Ariza Tom Liwafa, influencer Jawa Timur dan anggota DPR RI dari Partai PAN, mengajak para peserta untuk tidak menelan mentah-mentah berita hoax dan selalu menciptakan konten yang positif. Ia menekankan pentingnya peran humas dalam memberikan informasi yang valid dan terpercaya.



Kegiatan ini juga diwarnai dengan sesi tanya jawab, pemberian cendera mata, dan penyematan rompi kepada para netizen sebagai simbol kerjasama antara Polri dan masyarakat. "Dengan adanya kegiatan ini, kita harap bisa terus menjalin silaturahmi dan menciptakan ruang digital yang aman, damai, dan nyaman," ujar Kombespol Dirmanto menutup acara.

Kegiatan penguatan Netizen ini sangat bermanfaat sekali untuk memberikan tambahan wawasan bagi kami sebagai pengemban fungsi kehumasan dalam menjaga Kamtibmas di Jawa Timur, terutama menjelang Pilkada serentak 2024." Ujar Kasi Humas Polresta Banyuwangi. (***)